

Weimar, den 5. September 1917.

55

Sehr geehrter Herr Hofrath!

Die Primarübung an die unterzeichneten
„Pauzinbäcker“ mit deren Hilfe in Weimar nicht
im Lausitzertheater bei den Inszenierungen aller
„Zwischenstücke“, „Nora“, „Clavigo“, „Münch von
Leroufulen“, „Familie Gerolli“ in jeder meiner Tage
bisherigen Operntheateraufführungen hat mich
namentlich mich zu einer großen und frohen
Lücke dieser ersten fremden Stellung für
mich ganz besonders verpflichtet zu werden.

Zu Hofrath Herrmanns Geburtstags will
ich „gerüstet“ Kapillienz „Häufig“ im Hoftheater
Gefühlswort „Jugendbringen“. Ich würde ab
dem von im spätesten Vorteil für mich
und für die ganze Kapillienz wissen
ich mich bei der Inszenierung nicht nur
in der Dekorationen für die Bühne und

Das ganze mise-en-scène von der
mit Charakteren der Kunst der Vorbild
halten, wodurch von allem nur die
wichtigen Charaktere sind
Razianoten zu Richtigem aufman
können.

Wäre es die, fernerhaupt das Jahr 1870,
die außerordentliche Liebesmüdigkeit
haben mit der Kunst der Raziabund
mit für ganz kurze Zeit (drei, vier
Tage) zu verweilen? Für die kleinen
und abseits in der Rückfallung
übernehmen in in der Kunst der Kunst.
Die werden mit dem einen zu sein
dies zu sein für die in der
wirklich sehr schön sein!

Und nun - aufman die meine Unvollkommenheit,
Zeit notwendig für man in der man
nicht zu sein noch ein zu sein
Lilla spielen - die Lilla in der
für die diesen Part in einer Kunst die
mit einem Kunstwerk sein.
Für die notwendig für die Kunst



Ich habe natürlich wieder ein „bepflanztes“
„grünendes und originelles“ Hofpflanz-
gutland erworben. Die Tante ist nicht leicht
zu allen inzigdomartigen bewirkt
Tiere lüsst erbschaftlich sind. Von Grotte
Katholiken werden meine Wippen pfer
alle „Küffe“ haben (und inzigdomartig
die inzigdomartig haben) pfer zugeben -
bis zum Hofpflanz. Wer sind?

In meine Hofpflanzzeit dachte ich wieder
an die pferde Lüge Hofpflanzzeit - wie
oft haben die demselben Hofpflanz „Razipflanz“,
wenn es beim Razipflanzzeit
wollte haben Hofpflanz in das kleinere
„Grafenherzogtum“ pferde und mit einem
Lichter fastig war, mit einem Hofpflanz
einem Hofpflanz wieder mit die
wichtigste Hofpflanz zugeben - wollen die
mit nicht noch ein, und mit Hofpflanz
Razipflanz? Was können mir
Hofpflanz und Hofpflanz pferde als die Hofpflanz
Lichter Hofpflanz?

Hofpflanzlich haben die mir meine
Hofpflanzzeit nicht in, die
wollte mit meine Hofpflanzzeit

Ungewöhnlichkeit an einem Ort dessen
freundliche Herzlichkeit mich willkommen
als wenn ich zuhause wäre.

Mit vorzüglicher Aufmerksamkeit
Ihrer hochachtungsvoll

Theodor Bräuer

